



unesco

Membre du
Réseau mondial des
villes apprenantes

L'apprentissage tout au long de la vie est une chance ! Ce projet de ville permet de mobiliser toutes nos ressources et de réunir nos partenaires éducatifs, économiques, associatifs, culturels, avec et pour les habitants.

Mais j'y vois un objectif essentiel : la citoyenneté. Il s'agit en effet de permettre aux habitants de devenir des citoyens autonomes, acteurs des étapes déterminantes de leur parcours, impliqués et partie prenante de la vie de la cité. Mettre en circulation les savoirs, c'est sortir de l'ignorance, de la peur de l'avenir et être en situation de contribuer au bien commun. En permettant de nous donner de l'autonomie et des compétences tout au long de la vie, une Ville Apprenante porte une formidable dynamique.



Stéphane BEAUDET, Maire d'Evry-Courcouronnes, France